

12 de febrero de 1938

Trasladada a Burgos la emisora de Radio Nacional

Burgos.— La emisora móvil de la Radio Nacional que Franco inauguró en Salamanca el 19 de enero de 1937, ha quedado instalada en Burgos bajo la dirección de Antonio Tovar, jefe del Departamento de Radio del Servicio Nacional de Propaganda, a quien el Gobierno también ha encomendado la reorganización de la radiodifusión en toda la zona nacional. Las emisiones diarias de Radio Nacional se dividen en cuatro bloques: por la mañana de 09.00 a 09.30 horas; la emisión de sobremesa, de 14.00 a 15.00; la emisión de tarde de 19.30 a 20.30; y la de



noche, de 22.30 a 00.45 horas. En este último bloque se emite a las 23.15 el parte oficial del Cuartel General por el locutor Fernando Fernández de Córdoba y su lectura en idiomas ex-

tranjeros. La redacción ha quedado ubicada en el Palacio Provincial, las antenas en el barrio de Cortes y el locutorio en la calle de Madrid, junto al Hospital Provincial